

Verein des Monats Juli: YUNA e.V. – ein Traum wurde wahr!

10.07.2024 | Erstellt von Lucas Kesterke

Eine Gruppe von elf jungen Frauen, die seit ihrer Kindheit gemeinsam tanzen, hat sich mitten in der Corona-Pandemie einen lang gehegten Traum erfüllt: Sie gründeten ihren eigenen Verein, um ihre Leidenschaft für den Tanzsport auszuleben. In einer Phase, in der viele Vereine mit sinkenden Mitgliederzahlen kämpften und der reguläre Trainingsbetrieb kaum möglich war, starteten sie den Tanzatelier YUNA e.V. Heute zählt der Verein aus Halle rund 130 Mitgliedern in zehn Gruppen und wächst stetig weiter. Eine beeindruckende Erfolgsbilanz und Grund genug für die Auszeichnung als Verein des Monats.



Öffentliche Auftritte schweißen die Mitglieder des Tanzateliers YUNA e.V. aus Halle eng zusammen.

(© Verein)

Mitten in der Pandemie begannen die Gründerinnen mit einem innovativen Online-Programm und Outdoor-Training für Kindergruppen. Schon bald verlagerten sie das Training in angemietete Räume und Tanzsäle. Dank des unermüdlichen Engagements des ehrenamtlichen Leitungsteams und der Trainerinnen konnte das Angebot kontinuierlich

erweitert werden. „Trotz unserer geringen Vorkenntnisse in der Vereinsführung haben wir Themen wie Finanzen, Mitgliederverwaltung, Social Media, Design und Website eigenständig gemeistert,“ berichtet die Vereinsvorsitzende Romy Jöhl stolz.

Erste Erfolge mit öffentlichen Auftritten

Bereits nach dem ersten Jahr organisierte der Verein ein Trainingslager und beeindruckte bei öffentlichen Auftritten. Ein besonderes Highlight war die Aufführung eines großen Tanztheaters im vergangenen Jahr in der Händelhalle vor rund 800 Zuschauer*innen. Dieser Erfolg war das Ergebnis harter Arbeit und sorgfältiger Vorbereitung.

Zusammenhalt und flache Hierarchien

Der Weg dorthin war nicht immer einfach. „Als junge Frauen in einem komplett weiblich organisierten Verein und als Newcomer in der Vereins- und Sportszene wurden wir oft unterschätzt oder nicht ernst genommen,“ erzählt Romy Jöhl. Doch die Gründerinnen ließen sich nicht entmutigen. Der enge Zusammenhalt im Team und die flachen Hierarchien im Verein spielen eine entscheidende Rolle. Transparenz, Unterstützung und offene Kommunikation sind Werte, die im Tanzatelier YUNA großgeschrieben werden. „Wir leben unsere Vereinswerte vor und geben sie an unsere Mitglieder weiter. Jeder wird herzlich aufgenommen und sofort integriert“, so Jöhl.

Mehr über den Verein des Monats, das Tanzatelier YUNA e. V. und seine beeindruckende Arbeit erfahren Sie hier: <https://www.tanzatelier-yuna.de/>

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" präsentiert der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes, die mit kreativen Ideen und Aktionen im Bereich des Sports beeindrucken. Weitere Beispiele für gute Vereinsarbeit findet Ihr hier: www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine